
 

 

INDICAÇÃO No 249/12 
 

 

                       Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providências do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de serem realizados estudos de 

viabilidade no sentido de dotar todos os espaços públicos da área 

central e dos bairros de Guararema de pelo menos um ponto de 

energia elétrica (tomada), principalmente: 

 

- as Praças Pau d’Alho – Recanto do Américo, Nove de Julho, Cel. 

Brasílio Fonseca, Dr. Botelho Egas, dos Expedicionários, Gisleine 

Camargo Ramos, Lydia Custódio Dominguez, da Bíblia, dentre outras; 

- o Parque de Lazer Professora Deoclésia de Almeida Mello, o 

Parque Municipal da Ilha Grande e o Parque Municipal da Pedra 

Montada Dr. Isidoro Martins Ruiz; 

- o Estádio Municipal José Luiz Gonçalves da Silva, dentre outros; 

- o Ginásio de Esportes Lázaro Germano;  

- a Biblioteca Municipal Estação Literária Professora Maria de 

Lourdes Évora Camargo; 

- a Área de Lazer Tereza de Paula Caraça de Brito e 

- o Centro de Eventos Turísticos Deivid Cubas de Morais, o Centro 

de Capacitação, Eventos e Lazer, o Centro de Apoio ao Turista, o 

Centro de Convivência do Idoso, os Centros Comunitários, dentre 

outros. 

  

 

Justificativa 

                 

                        

                       Tem sido comum turistas que nos visitam, 

reclamarem da falta de pontos de energia elétrica nos espaços 

públicos de Guararema, tendo em vista que, muitas vezes, as 

baterias de seus celulares, câmeras e filmadoras digitais, 

notebook, netbook, dentre outros aparelhos, se descarregam, 

ficando eles sem poder utilizá-los enquanto aqui permanecem. 

 

                       A fim de sanar essa lacuna em termos de 

proporcionar um bem-estar a esses turistas, reivindica-se sejam 

implantados pontos de energia elétrica – tomadas nos principais 

espaços públicos, a fim de que possam eles recarregar seus 

aparelhos elétricos e eletrônicos e continuarem a sua visita aos 

locais turísticos de Guararema, aqui permanecendo por mais tempo e 

favorecendo o comércio local. 

 

                       Pelas razões acima expostas espera-se venha 

a Municipalidade atender a presente Indicação. 

   

Sala das Sessões, 02 de Agosto de 2012 

 

 

Djalma de Faria 

Vereador 


